



► VA POR MÉXICO PRESENTA HOY MECANISMO PARA ELEGIR CANDIDATO P. 4

VA POR MÉXICO DEFINE MÉTODO PARA ELEGIR A SU CANDIDATO PARA ELECCIONES DE 2024

PAN, PRI y PRD aprueban las reglas en sus respectivos Consejos Políticos; recaudar firmas y elaboración de encuestas, entre los requisitos

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

El PAN, PRI y PRD, integrantes de la coalición Va por México, aprobaron en sus respectivos Consejos Políticos el método mediante el cual designarán al candidato de la alianza para que los represente en las elecciones federales de 2024.

Este sábado, cada uno de los partidos de la alianza opositora al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, bajo sus órganos de dirección aprobaron las reglas a las que se someterán en conjunto sus similares para definir a su representante y que harán públicas este lunes 26 de junio.

Cada uno de los partidos aprobó la creación de un Consejo Técnico Consultivo, que será la figura al interior de los institutos políticos de integrar los trabajos de la plataforma común.

De principio avalaron que habrá una primera etapa en la que los perfiles que aspiren a participar en la contienda, tendrán que recolectar 150 mil firmas como primer requisito para acceder a una segunda etapa en la que realizarán encuestas —de las cuales aún no hay reglas claras de cómo serán, ni cuántas, aunque se prevé que sea una presencial, otra telefónica

y una más digital—, para a través de ella seleccionar a los mejores posicionados para que estos vayan a una elección primaria.

De dichas elecciones primarias sería definido el formato por un comité que estaría integrado por ciudadanos y militantes de los tres partidos políticos. Además de que se espera que haya cinco “pasarelas” o foros entre los finalistas en los que den a conocer sus posturas y proyectos para que la población lo conozca. Y finalmente se aplicará una nueva encuesta con un valor de 50 por ciento y una votación en 300 distritos.

Para las elecciones primarias, los tres partidos aprobaron lo que llamaron un “candado” para que los militantes de Morena, PT y PVEM, de la coalición Juntos hacemos historia, no puedan participar en la votación.

Por lo pronto, los partidos de Va por México se han reunido también con organizaciones de la sociedad civil como Sí por México, sociedad Civil México, entre otros.

Durante sus sesiones de Consejos Nacionales, los líderes de los partidos, Marko Cortés del PAN; Alejandro ‘Alito’ Moreno, del PRI; y Jesús Zambrano, del PRD, afirmaron que escucharán a todas las voces ciudadanas. •



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

CONTRA
ContraRéplica

PP-4

26/06/2023

LEGISLATIVO



'Alito' Moreno durante su participación en el Consejo Político del PRI. Especial